
  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                

 

 

 

 

 

 

Fray Bentos 

Prosiguen las obras que se ejecutan en Las Cañas 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Intendencia de Río Negro realiza diversas mejoras en distintos puntos 

del Complejo Turístico. 

Recordemos que se están interviniendo varias arterias del Centro 

Poblado (con doble tratamiento bituminoso), tareas que ahora se 

extenderán hacia las calles N° 8 y N° 10; posteriormente, el personal 

municipal se trasladará hacia las zonas de “El Naranjo”, “Los Paraísos” y 

el camping contiguo a la Administración 1, donde también se prevén 

una serie de trabajos. 

Se exhorta a los vecinos del balneario, a que circulen con precaución, 

dada la presencia de maquinaria pesada perteneciente a la comuna. 
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Comunicado 

Alerta a la población: Intento de estafa a comerciantes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Este tipo de acontecimientos se vienen reiterando desde hace un 

tiempo en distintas localidades. 

Por tal motivo, se comunica que los funcionarios NO ESTÁN 

AUTORIZADOS A PERCIBIR DINERO por la inspección bromatológica.  

Las fiscalizaciones se realizan en forma presencial por parte del personal 

que está debidamente identificado; los cuales, labran un acta, dejando 

una copia al comerciante o distribuidor. 

La oficina de Bromatología está a disposición para cualquier tipo de 

consultas, en el horario de 8:00 a 14:00; teléfono 1935 interno 1887 en 

Fray Bentos y en Young, en el horario de 7:00 a 13:00, teléfono 1935 

interno 2886. 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos 

La Intendente de Río Negro se reunió con el Cónsul argentino 

en Fray Bentos 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El encuentro fue en sala “Dr. Guillermo Ruggia” del palacio municipal, 

donde se trataron algunos temas en agenda que requieren 

coordinación conjunta. 

La jefa comunal, Griselda Crevoisier y Marcelo Irigoyen, mantuvieron 

una distendida charla acerca del trabajo que vienen cumpliendo en sus 

respectivos cargos de responsabilidad, con un claro propósito de 

fortalecer la cooperación y el relacionamiento institucional. Uno de los 

asuntos que motivó dicha conversación, fue la visita a nuestro 

departamento, del Embajador Argentino en Uruguay, Martín García 

Moritán; su llegada a Fray Bentos está prevista para los primeros días del 

mes de diciembre. 

El diplomático García Moritán, recibió en Montevideo las cartas 

figuradas (también conocidas como cartas credenciales) en marzo del 

presente año 2024, por parte del Canciller de la República, Omar 

Paganini, según informó en su momento el Ministerio de Relaciones 

Exteriores. 

 

 



  

Fray Bentos 

AUCI informó a la Intendente de Río Negro sobre ofertas de 

formación y becas 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Agencia Uruguaya de Cooperación Internacional de Presidencia de 

la República, participó, una vez más, de la 6ª edición del evento 

“Noviembre en Río Negro”. 

En el marco de esa actividad, se concretó una reunión en sala “Dr. 

Guillermo Ruggia” del edificio central, donde la jefa comunal, Griselda 

Crevoisier, recibió a una delegación de AUCI y a Juliette Joseph, 

encargada de Cooperación Científica y Universitaria de la Embajada 

de Francia en Uruguay. El objetivo de la instancia fue fortalecer los lazos 

de cooperación internacional en diversas áreas claves. 

El equipo técnico de la AUCI, estaba integrado por, Soraya Figueredo, 

Stefania Lavorerio y Gimena Pérez, quienes estuvieron presentes 

además, en la feria educativa durante las tres jornadas en el Sitio 

Patrimonial del Anglo, ofreciendo información de interés sobre 

oportunidades de estudio, formación, intercambio y becas. 

 

 

 



  

Young 

En febrero de 2025 finalizará la construcción de la Estación de 

Transferencia 

 

Ya está hecha la estructura con perfiles galvanizados, pilares, cerchas y 

correas para fijar las chapas (las que ya se están colocando en todo el 

perímetro del galpón). 

Se prevé la realización de dos pisos de hormigón, uno interior y otro 

exterior, para la maniobra de los camiones; actualmente, se está 

trabajando en el encofrado del muro de contención. 

La Estación de Transferencia tendrá una superficie de 285 m², está 

ubicada en el vertedero, en el espacio que estaba destinado a la 

clasificación de residuos. 

El proyecto también incluye un área de servicios (40 m²) para los 

funcionarios que van a desempeñarse en el lugar, incluyendo baños, 

vestuarios, duchas y una kitchenette. 

La empresa Eko´s Steel, de Paysandú, es la encargada de ejecutar la 

obra. 

 

 

 



  

Young 

Más personal municipal en la Terminal de Ómnibus debido a 

la jornada electoral 

 

Se espera un intenso movimiento durante todo el fin de semana. 

Con el fin de brindar un mejor servicio, desde el pasado jueves, hay más 

funcionarios desempeñándose en las áreas de mantenimiento y 

seguridad; también se extendió el estacionamiento de taxis. 

Se informa que hay un vallado, el cual deberá respetarse; NO podrá 

utilizarse el sector de ingreso de los ómnibus. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young 

Continúan abiertas las inscripciones para el programa 

Rehabilitación Urbana 

 

De esta forma, se podrá acceder a préstamos sin intereses, para 

mejorar, reformar y/o ampliar viviendas existentes en zonas urbanas; por 

un monto máximo del préstamo de $200.000. 

Si se realizan arreglos en la fachada y/o vereda, que contribuyan al 

mejoramiento del espacio público, se podrá acceder a un subsidio de 

hasta un 30%. 

Entre otros requisitos, para ser pasible de recibir el crédito es necesario 

ser propietario, inquilino, promitente comprador o sucesor de la vivienda 

a intervenir, que deberá estar ubicada en la zona urbana. 

Se debe estar habitando esa vivienda, estar al día con la Contribución 

Inmobiliaria y no existir hipoteca sobre el inmueble ni embargo sobre el 

solicitante. 

Una vez recibida la inscripción a través del formulario web, los 

responsables del programa se comunicarán con el solicitante para 

coordinar la presentación de documentación complementaria. 

En forma presencial, pueden concurrir al Centro Socio Cultural o en la 

Oficina de Vivienda, en el subsuelo del municipio. Por consultas 

comunicarse al 1935 - Interno 1751. 

 



  

Nuevo Berlín 

Avanzan las obras en el Centro Democrático 

 

Este proyecto ya está en su etapa complementaria. 

Un equipo ejecuta las primeras tareas de pintura dentro del recinto y ya 

comenzó la colocación de los tableros de básquetbol; posteriormente 

será el turno del área eléctrica. 

La financiación de esta importante intervención se realiza a través del 

Literal D del Municipio de Nuevo Berlín, con mano de obra de la 

Intendencia de Río Negro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

San Javier 

San Javier con más iluminación 

 

Un total de 350 luminarias se han colocado en lo que va del período; 

recambiándose a tecnología Led y llegando a más barrios de la 

localidad. 

En este 2024, se han instalado 100 unidades, mientras se proyecta para 

2025 otros 150 focos, alcanzándose la meta de 500 luces en el 

alumbrado público. 

 


